
Kerk zurück zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 1. Juni 2017, 08:16

Laut aktueller kicker Ausgabe soll Sebastian Kerk wieder vor einem Engagement beim Club
stehen.
http://www.liga-zwei.de/1-fc-n…sebastian-kerk-im-anflug/

Beitrag von „wikinger“ vom 1. Juni 2017, 08:18

Link funktiniert nicht.

Aber wäre schön, wenn er wieder zurückkommt.

Beitrag von „weam“ vom 1. Juni 2017, 08:21

die haben wohl Probleme mit ihrem Hosting, musst ein paar Mal probieren.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. Juni 2017, 08:21

Link funktioniert.

Ich frage mich jedoch, wenn der Teuchert noch verkauft wird, wer dann die Tore schiessen soll
nächste Saison. Der Kerk !?
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 1. Juni 2017, 08:25

Königstransfer

Cpt. Kerk!
vllt ist er mal eine Weile nicht so verletzungsanfällig... 

Beitrag von „Giodagge“ vom 1. Juni 2017, 08:31

Schwache letzte Saison + seine altbekannte Verletzungsanfälligkeit + Streich hat keine
Verwendung für ihn + nur 1 Jahr Restvertrag = dürfte eigentlich selbst für unsere Verhältnisse
bezahlbar sein. Ein fitter Kerk tut uns fußballerisch sicher gut.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 1. Juni 2017, 08:37

Zitat von Giodagge 

Schwache letzte Saison + seine altbekannte Verletzungsanfälligkeit + Streich hat keine
Verwendung für ihn + nur 1 Jahr Restvertrag = dürfte eigentlich selbst für unsere
Verhältnisse bezahlbar sein. Ein fitter Kerk tut uns fußballerisch sicher gut.

sehe ich genau so...

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 1. Juni 2017, 08:40

Zitat von Giodagge 

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/


Schwache letzte Saison + seine altbekannte Verletzungsanfälligkeit + Streich hat keine
Verwendung für ihn + nur 1 Jahr Restvertrag = dürfte eigentlich selbst für unsere
Verhältnisse bezahlbar sein. Ein fitter Kerk tut uns fußballerisch sicher gut.

Alles korrekt.

Mir wäre es jedoch lieber, man würde das bisschen Geld das wir haben, in einen soliden
Innenverteidiger investieren.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 1. Juni 2017, 08:46

Zitat von bogoahlsiega2007 

Alles korrekt.

Mir wäre es jedoch lieber, man würde das bisschen Geld das wir haben, in einen soliden
Innenverteidiger investieren.

Solange Kutschke uns noch auf der Tasche liegt, passiert da relativ wenig...

Beitrag von „bössel“ vom 1. Juni 2017, 09:15

Zitat von ThePunisher84 

Solange Kutschke uns noch auf der Tasche liegt, passiert da relativ wenig...
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Würde mich sehr freuen, wenns klappt, er kennt sich ja hier schon aus und keine große
Eingewöhnungszeit.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 09:20

Wenn Kerk seine damalige " Nürnberger Leistung " abruft, wäre er die gewünschte Verstärkung.
Leider konnte er diese Leistung in Lautern in keiner Weise bestätigen, zudem macht mir seine
Verletzungsanfälligkeit erhebliche Sorgen.
Kurz - ich hätte bei diesem Transfer sehr gemischte Gefühle.......mit einer Tendenz, lieber nicht.

Beitrag von „Lupo89“ vom 1. Juni 2017, 09:27

Denke halt, dass in Nürnberg der Wohlfühlfaktor auch wieder hinzukommen würde, den er in
Lautern wohl weniger hatte. Verfolge ja Instagram und er hängt eigentlich ständig mit Leibold
rum. Da hätte er dann auch wieder einen besten Kumpel im Team und könnte evtl ganz anders
aussehen, als noch in Lautern...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 1. Juni 2017, 09:29

Ich schätze, er konnte seine Leistung nicht abrufen, weil er eben mit seinen Wehwehchen zu
kämpfen hatte... Wenn er wirklich fit bleiben würde, dann ist er ne Verstärkung, wie gesagt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 09:35

Zitat von ThePunisher84 
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Ich schätze, er konnte seine Leistung nicht abrufen, weil er eben mit seinen
Wehwehchen zu kämpfen hatte... Wenn er wirklich fit bleiben würde, dann ist er ne
Verstärkung, wie gesagt.

Ja....wenn er wirklich fit ist und vor allen Dingen bleibt.....dann sicher.
Leider lässt dies seine Krankenakte der letzten Jahre nur bedingt vermuten.
Wir haben nun wirklich wenig Geld und ich weiß nicht, ob dieses Geld dann sinnvoll ausgegeben
würde.
Diejenigen die jetzt jubeln, sind nachher die Ersten, die diesen Transfer kritisieren, wenn er nur
die halbe Saison spielt.

Beitrag von „weam“ vom 1. Juni 2017, 09:36

Zitat von ThePunisher84 

Ich schätze, er konnte seine Leistung nicht abrufen, weil er eben mit seinen
Wehwehchen zu kämpfen hatte... Wenn er wirklich fit bleiben würde, dann ist er ne
Verstärkung, wie gesagt.

Zusätzlich war Kaiserslautern diese Saison auch alles andere als eine besonders gute und
stabile Truppe. Sicher ein Transfer mit gewissem Risiko, aber andere werden wir kaum mehr
machen können. Mehr Bauchschmerzen würde ich bekommen wäre er der Möhwald-Ersatz,
nicht ganz unwahrscheinlich. Ich hoffe außerdem man macht sich Gedanken über die
Abschlussproblematik.
Insgesamt würde ich mich aber trotzdem freuen wenn er kommen würde.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 09:52

Was mich zusätzlich irritiert, ist, daß unsere Verantwortlichen ja Hufnagel von Freiburg fest
verpflichten wollen....so war zumindest zu lesen.
Hufnagel und Kerk von Freiburg transferieren ?
Wie soll das finanziell gehen ?
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Kann es sein, daß es sich bei der Kerk-Geschichte um eine Zeitungsente handelt ?
Zu Hufnagel haben sich unsere Verantwortlichen zumindest schon konkret geäussert.
Ist nur so ein Gedankengang von mir.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 1. Juni 2017, 10:07

Vielleicht ein Tauschgeschäft Möhwald gegen Hufnagel und Kerk

Beitrag von „Glubb3000“ vom 1. Juni 2017, 10:09

Zitat von Lupo89 

Denke halt, dass in Nürnberg der Wohlfühlfaktor auch wieder hinzukommen würde, den
er in Lautern wohl weniger hatte. Verfolge ja Instagram und er hängt eigentlich ständig
mit Leibold rum. Da hätte er dann auch wieder einen besten Kumpel im Team und
könnte evtl ganz anders aussehen, als noch in Lautern...

Na bei unserem Glück verleiht AB Leibold ein Jahr nach Kaiserslautern nachdem
Kerk unterschrieben hat um Spielpraxis zu sammeln und Kerk reißt nach 10 Min im ersten Spiel
der Meniskus...

Beitrag von „FCNMax“ vom 1. Juni 2017, 10:14

Naja, ein fitter Kerk würde uns wohl sicher gut tun und könnte mit Valentini den rechten Part
einer Flügelzange bilden.

Was seine Verletzungsanfälligkeit angeht: er wäre nicht der erste Spieler der sich durch ein
angepasstes Athletiktraining stabilisieren könnte. Allerdings halte ich den Club gerade in
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diesem Bereich nach den Erfahrungen der vergangenen beiden Jahre für nicht gut aufgestellt.
Da hatten wir meinem Empfinden nach zuviele Verletzungen die auf muskuläre Instabilität
zurückzuführen sind. Aber gut, dass müssen die Verantwortlichen analysieren. Das geht nicht
aus der Ferne.

Insgesamt ist Kerk aber sicher die Kategorie Spieler die unsere Qualität tatsächlich anheben
könnte. Torgefahr hat er bei uns übrigens auch bewiesen. Also in meinen Augen - je nach Preis -
schon ein interessanter Transfer.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 1. Juni 2017, 10:22

Zitat von Hamburger Clubfan 

Was mich zusätzlich irritiert, ist, daß unsere Verantwortlichen ja Hufnagel von Freiburg
fest verpflichten wollen....so war zumindest zu lesen.
Hufnagel und Kerk von Freiburg transferieren ?
Wie soll das finanziell gehen ?
Kann es sein, daß es sich bei der Kerk-Geschichte um eine Zeitungsente handelt ?
Zu Hufnagel haben sich unsere Verantwortlichen zumindest schon konkret geäussert.
Ist nur so ein Gedankengang von mir.

Kicker schreibt ja plötzlich, dass man die Leihe für Hufnagel verlängern könnte. Also da stand
nicht mit Weiterverpflichtung...

Beitrag von „patta77“ vom 1. Juni 2017, 10:27

Zitat von ThePunisher84 

Kicker schreibt ja plötzlich, dass man die Leihe für Hufnagel verlängern könnte. Also da
stand nicht mit Weiterverpflichtung...
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Kerk dürfte nicht teuer sein. Hat nur noch ein Jahr Vertrag + öfters Verletzt + hat keine Bäume
in Lautern ausgerissen. Bei Hufnagel ist die Sache ja nicht anders. Er konnte nicht (bisher) auf
sich aufmerksam machen und ist für die erste Liga zu schwach (momentan). Ca. 800T für beide
zusammen wären ok, das Geld kann man auch diese Saison investieren.

Beitrag von „kinglui“ vom 1. Juni 2017, 10:30

Wo wollen die alle Spielen?

Leibold, Kerk, Hufnagel, Möhwald, Petrak, Erras, Löwen, Sabiri, Salli, Kempe, Gislason, Jäger,
Förster, Alushi, Behrens, Kammerbauer, Fuchs?
17 Spieler für 5 Positionen. Sag noch einer, wir haben kein Geld.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 1. Juni 2017, 10:30

Also mich hat der nicht beeindruckt und in K'Lautern und Freiburg offenbar auch keinen. Glaube
nicht, dass er sich mittelfristig vor Kempe platzieren kann. Ergänzungsspieler, braung mer den
wirklich?

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juni 2017, 10:31

Zitat von ThePunisher84 

Kicker schreibt ja plötzlich, dass man die Leihe für Hufnagel verlängern könnte. Also da
stand nicht mit Weiterverpflichtung...

Festverpflichten war ein Zitat Bornemanns aus der NZ.
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Beitrag von „Capo“ vom 1. Juni 2017, 10:32

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn Kerk seine damalige " Nürnberger Leistung " abruft, wäre er die gewünschte
Verstärkung.
Leider konnte er diese Leistung in Lautern in keiner Weise bestätigen, zudem macht
mir seine Verletzungsanfälligkeit erhebliche Sorgen.
Kurz - ich hätte bei diesem Transfer sehr gemischte Gefühle.......mit einer Tendenz,
lieber nicht.

Was für damalige Leistung denn bitte? 

Ohje, naja ist wohl der Ersatz für Parker, einer muss ihn ja in der Reha ablösen...

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 1. Juni 2017, 10:34

Leibold, Kerk, Hufnagel, Möhwald, Petrak, Erras, Löwen, Sabiri, Salli, Kempe, Gislason, Jäger,
Förster, Alushi, Behrens, Kammerbauer, Fuchs?
Von den Spielern rechne ich mal weg:

Fuchs (sicherlich keine Verstärkung für die1.), Kammerbauer RV, Alushi wird nicht eingeplant,
Förster sehe ich auch nicht als Stammpotential, Gislason wird nicht geplant, Möhwald wird weg
sein und Petrak auch noch unsicher ob er bleibt.

Dann haben wir Leibold, Kerk, Hufnagel, Erras, Löwen, Sabiri, Salli, Kempe, Jäger, Behrens

10 für 5 Positionen

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/


Beitrag von „FCNMax“ vom 1. Juni 2017, 10:41

Zitat von WirSindDerGlubb 

Leibold, Kerk, Hufnagel, Möhwald, Petrak, Erras, Löwen, Sabiri, Salli, Kempe, Gislason,
Jäger, Förster, Alushi, Behrens, Kammerbauer, Fuchs?
Von den Spielern rechne ich mal weg:

Fuchs (sicherlich keine Verstärkung für die1.), Kammerbauer RV, Alushi wird nicht
eingeplant, Förster sehe ich auch nicht als Stammpotential, Gislason wird nicht geplant,
Möhwald wird weg sein und Petrak auch noch unsicher ob er bleibt.

Dann haben wir Leibold, Kerk, Hufnagel, Erras, Löwen, Sabiri, Salli, Kempe, Jäger,
Behrens

10 für 5 Positionen

Alles anzeigen 

Dann verletzen sich zwei längerfristig, zwei liefern nicht das was man erwartet hat usw. usf.
und ruckzuck lichten sich die Reihen und im Winter sucht man nach Verstärkungen.

Bei Leibold und Erras gilt abzuwarten wie sie nach ihren langen Verletzungen zurückkommen.
Hufnagel hat bislang nicht überzeugt. Kerk ist verletzungsanfällig. Sabiri stand bisher zwar oft
richtig, hat (auch verletzungsbedingt) aber noch nicht nachweisen können, dass er in Sachen
Durchsetzungsfähigkeit, Robustheit und Spielintelligenz Zweitligaformat hat (wobei
Spielintelligenz in Liga zwei????  ). Salli hat bislang noch nicht Stammspielerformat. Kempe
spielt insgesamt zu wenig effektiv. Behrens war diese Saison schwach. Jäger kennt noch keiner.

Also viele Fragezeichen trotz des vermeintlichen Überangebots!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 10:47
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Zitat von ThePunisher84 

Kicker schreibt ja plötzlich, dass man die Leihe für Hufnagel verlängern könnte. Also da
stand nicht mit Weiterverpflichtung...

Ok....danke.
Ich habe den Kicker-Artikel nicht gelesen, sondern mich auf frühere Berichte bezogen.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 1. Juni 2017, 10:58

Laut kicker wechselbörse sind die Verhandlungen bezüglich der Ablöse im endstadium

Beitrag von „kapo00“ vom 1. Juni 2017, 11:18

Würde ich mit Kusshand wieder zurück nehmen. Wenn er die Leistung aus der Vorsaison abruft,
wäre das eine tolle Sache.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 1. Juni 2017, 11:21

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--18133-8760-.html

Zitat 

Sebastian Kerk (Vertrag bis 2018) steht nach eher enttäuschender Ausleihe zum 1. FC
Kaiserslautern nach kicker-Informationen vor einer fixen Rückkehr zum 1. FC Nürnberg.
Allerdings würde für den 23-Jährigen, der bereits von Januar 2015 bis Juni 2016 beim
FCN spielte, eine Ablöse fällig werden. Schon damals wäre er gerne geblieben, der Club
konnte sich eine feste Verpflichtung jedoch nicht leisten. Nun aber sind die

11https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

http://www.kicker.de/news/fussball/2bundesliga/vereine/2017-18/1/tm-news--18133-8760-.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/


Verhandlungen mit Freiburg bereits im Endstadium.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 11:25

Zitat von ThePunisher84 

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--18133-8760-.html

Naja.....dann hoffe und bete ich mal, daß seine Verletzungsanfälligkeit Geschichte ist.
Dann, aber wirklich nur dann, freue ich mich über diesen Transfer wirklich.
Bleibt er gesund, erhöhen wir unser fußballerisches Potential deutlich.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 1. Juni 2017, 11:31

Könnte man die ganze Diskussion um Kerki vielleicht in einem Thread, statt in dreien, führen?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 11:36

Zitat von bogoahlsiega2007 

Könnte man die ganze Diskussion um Kerki vielleicht in einem Thread, statt in dreien,
führen? 

Das es um seine evtl. Rückkehr mit ( noch ) einem Fragezeichen geht, halte ich diesen thread
für sinnvoll. 
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Beitrag von „Austa“ vom 1. Juni 2017, 11:37

Zitat von Capo 

Was für damalige Leistung denn bitte? 

Ohje, naja ist wohl der Ersatz für Parker, einer muss ihn ja in der Reha ablösen...

Sechs Tore und neun Vorlagen in 32 Einsätzen sind keine Leistung? 

Beitrag von „Jack“ vom 1. Juni 2017, 11:58

Würde mich total freuen wenn er wieder kommt. Wieso wurde damals die leihe eigentlich nicht
verlängert? Waren wir so Klamm, dass wir selbst die leihe nicht stemmen konnten?
Ich hoffe er findet die Form zu Weiler Zeiten wieder, dann ist er sicher ein fester Kandidat für
die erste Elf.
Er hat technisch was drauf und eine ordentliche linke Klebe.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juni 2017, 12:03

Zitat von Jack 

Würde mich total freuen wenn er wieder kommt. Wieso wurde damals die leihe
eigentlich nicht verlängert? Waren wir so Klamm, dass wir selbst die leihe nicht
stemmen konnten?
Ich hoffe er findet die Form zu Weiler Zeiten wieder, dann ist er sicher ein fester
Kandidat für die erste Elf.
Er hat technisch was drauf und eine ordentliche linke Klebe.
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Freiburg wollte ihn zunächst ja nicht verleihen, wegen unseres Vetos bei Burgstaller erst recht
nicht an uns. Nur ein Verkauf war möglich, überraschenderweise für genau die Summe, die
auch für Burgstaller angeboten wurde... Zum Ende des Transferfensters hin wollte Freiburg Kerk
dann unbedingt los haben, zur Not dann eben auch als Leihe, solange er nicht zu uns geht.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 1. Juni 2017, 12:20

Ja. Ähnlicher Terz wie mit Risse damals (LEV/Heynckes, dann auf einmal
nach Mainz mit KO verliehen) . Genau wie Osram hat Streich zuvor in der RR überraschend (aus
Gast Sicht) verloren und nachher gezetert und gejammert über unverdient / hart / Schiris
mimimimi

Scheiss Verlierer halt! 

Beitrag von „remti“ vom 1. Juni 2017, 12:20

Zitat von Jack 

Würde mich total freuen wenn er wieder kommt. Wieso wurde damals die leihe
eigentlich nicht verlängert? Waren wir so Klamm, dass wir selbst die leihe nicht
stemmen konnten?
Ich hoffe er findet die Form zu Weiler Zeiten wieder, dann ist er sicher ein fester
Kandidat für die erste Elf.
Er hat technisch was drauf und eine ordentliche linke Klebe.

Na ja, bin kein Freund von Kerk. Hat mich eigentlich nie überzeugt und bei Lautern hat er auch
nichts gerissen. Wenn er denn verletzt war, dann setzt sich das bei uns sicherlich fort.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. Juni 2017, 12:31
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Zitat von remti 

Na ja, bin kein Freund von Kerk. Hat mich eigentlich nie überzeugt und bei Lautern hat
er auch nichts gerissen. Wenn er denn verletzt war, dann setzt sich das bei uns
sicherlich fort.

Er hatte 15/16 im Schnitt in jedem zweiten Spiel eine Torbeteiligung. Er tauchte öfter mal ab,
das stimmt. Aber er war eigentlich fast in jedem Spiel an einer großen Torchance beteiligt. Und
in der Relegation war er für mich einer der wenigen, von denen man den Eindruck hatte, sie
könnten mit den Bundesligaspielern mithalten.
Er wird sicherlich nicht teurer sein als zum Beispiel Ishak. Ich wäre nur dagegen, wenn man ihn
als 1:1 Ersatz für Möhwald einplanen würde, aber das kann ich mir nicht vorstellen.

Beitrag von „König“ vom 1. Juni 2017, 12:37

WILL HABEN WOLLEN 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 1. Juni 2017, 12:53

Der gehört nach Nürnberg - ist einfach so!

Jetzt ist die Chance da und man kann nur hoffen das er gesund bleibt.

Bei ihm weiß man zumindest das er was kann - ganz ohne Risiko machen wir keinen Transfer
mehr.

Beitrag von „sirtakimann“ vom 1. Juni 2017, 12:58
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Ich stimme dem Mann aus dem hohen Norden zu. Einerseits ein wirklich guter Fussballer,
andererseits hat er mich persönlich jetzt nie wirklich überzeugt. In Freiburg ohne Chance auf
einen Kaderplatz (selbst in der 2. Liga nicht) und auch bei den lustigen Holzhackerbuam aus
Kaiserslautern nicht aufgefallen. Sehr verletzungsanfällig und körperlich nicht robust genug.
Talent ja, wenn der Körper aber nicht mitmacht ist man im Profifussball ganz schnell wieder
weg.
Sehe es auch so naja, guter Fussballer hier, verletzungsanfälliger Schönwetterspieler da. Keine
Ahnung.
Ich bin schon froh dass beim Club wenigstens ein Fussballer (Borni) das sagen hat und dass
dieser beschissene Antifussballer Bulthuis keinen Vertrag mehr bekommt. Ich gebe der Führung
einfach Zeit und lass sie machen :hoch:

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 1. Juni 2017, 13:04

vllt wird Kerk der Marco Reus der 2.Liga...also auch wirklich in allen Belangen 

Beitrag von „Iago78“ vom 1. Juni 2017, 13:14

Sicher, dass da was dran ist? Der Kicker ist mit seinen Infos ganz gern mal nicht das Papier
wert, auf dem er gedruckt ist...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. Juni 2017, 13:14

Zitat von Manni_der_Libero 

vllt wird Kerk der Marco Reus der 2.Liga...also auch wirklich in allen Belangen 

den Pokal würde ich schon nochmal gerne gewinnen
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 13:52

Aus dem online-kicker:

Kerk vor Rückkehr nach Nürnberg

Sebastian Kerk (Vertrag bis 2018) steht nach eher enttäuschender Ausleihe zum 1. FC
Kaiserslautern nach kicker-Informationen vor einer fixen Rückkehr zum 1. FC Nürnberg.
Allerdings würde für den 23-Jährigen, der bereits von Januar 2015 bis Juni 2016 beim FCN
spielte, eine Ablöse fällig werden. Schon damals wäre er gerne geblieben, der Club konnte sich
eine feste Verpflichtung jedoch nicht leisten. Nun aber sind die Verhandlungen mit Freiburg
bereits im Endstadium.

Woher weiss den der kicker, dass die Verhandlungen mit Freiburg schon im Endstadium sind?
Sitzen die denn da mit am Tisch?

Beitrag von „1973er“ vom 1. Juni 2017, 13:54

Zitat von Karbbfm 

Aus dem online-kicker:

Kerk vor Rückkehr nach Nürnberg

Sebastian Kerk (Vertrag bis 2018) steht nach eher enttäuschender Ausleihe zum 1. FC
Kaiserslautern nach kicker-Informationen vor einer fixen Rückkehr zum 1. FC Nürnberg.
Allerdings würde für den 23-Jährigen, der bereits von Januar 2015 bis Juni 2016 beim
FCN spielte, eine Ablöse fällig werden. Schon damals wäre er gerne geblieben, der Club
konnte sich eine feste Verpflichtung jedoch nicht leisten. Nun aber sind die
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Verhandlungen mit Freiburg bereits im Endstadium.

Woher weiss den der kicker, dass die Verhandlungen mit Freiburg schon im Endstadium
sind? Sitzen die denn da mit am Tisch?

Alles anzeigen 

Wahrscheinlich den Köllner gefragt, der

plaudert doch so gerne 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 13:56

Oh danke für die Auskunft. Den hatte ich dabei gar nicht auf dem Schirm. 

Beitrag von „papahippie“ vom 1. Juni 2017, 16:47

Hurra, hurra, der Kobold mit dem roten Haar der ist wieder da...

Beitrag von „KoZZe“ vom 1. Juni 2017, 16:57

Ja super :hoch:
Ein talentierter Spieler, der dann einen Kaderplatz einnimmt und somit für ca. 10 Spiele
die Saison eine alternative über aussen bietet :hoch:
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Beitrag von „Drizzt“ vom 1. Juni 2017, 17:05

Wenn er günstig ist, sollte man ihn holen. Das Risiko ist natürlich da, aber Kerk wäre
wenigstens einer der für eine überraschende Einzelaktion gut ist. Bei seiner letzten Saison bei
uns war er fast in jedem zweiten Spiel an einem Tor beteiligt, zudem sind Leibold und er sehr
gute Kumpels und ich denke auch, dass er sich sehr wohl in Nürnberg und beim Glubb fühlt.
Das sind alles Faktoren die man bedenken muss.
Lieber einen Kerk, bei dem man weißt was man hat, als eine neue Wundertüte, die genauso
schnell verletzt sein kann.

Beitrag von „papahippie“ vom 1. Juni 2017, 17:36

Manchmal kann ichs nicht sachlich begründen. Aber meinem Gefühl nach gehört der Kerk hier
her. 

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Juni 2017, 17:38

Zitat von papahippie 

Manchmal kann ichs nicht sachlich begründen. Aber meinem Gefühl nach gehört der
Kerk hier her. 

Zustimmung (gefühlsmäßig)!
Wäre er halt nur nicht so verletzungsanfällig. :?
Aber dann hätten wir auch keinerlei Chance, ihn überhaupt zu bekommen.

Beitrag von „König“ vom 1. Juni 2017, 17:46

Ich will ihn, egal wie. Kerki 
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 1. Juni 2017, 18:11

König , das wäre doch einer deiner schönsten Träume oder 

normal müsste Kerk dir ne Dauerkarte ausgeben, nach der Werbung, die du gemacht hast 

Beitrag von „Iago78“ vom 1. Juni 2017, 18:16

Zitat von papahippie 

Manchmal kann ichs nicht sachlich begründen. Aber meinem Gefühl nach gehört der
Kerk hier her. 

Seh ich auch so. Wäre genial wenn das stimmt. :hoch:

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juni 2017, 18:35

Zitat von olymp69 

Zustimmung (gefühlsmäßig)!
Wäre er halt nur nicht so verletzungsanfällig. :?
Aber dann hätten wir auch keinerlei Chance, ihn überhaupt zu bekommen.

Dorfner 2.0

Beitrag von „Misterfcn“ vom 1. Juni 2017, 19:28
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Mit Kusshand!

Sofort!

Beitrag von „thowing“ vom 1. Juni 2017, 19:36

Dorfner nehm ich auch sofort mit Kusshand! Kerk zur Not auch...

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 1. Juni 2017, 19:45

Zitat von thowing 

Dorfner nehm ich auch sofort mit Kusshand! Kerk zur Not auch...

Der Spieler-Typ DORFNER wäre derzeit wichtiger !

Beitrag von „thowing“ vom 1. Juni 2017, 20:51

Zitat von münchner clubfan 

Der Spieler-Typ DORFNER wäre derzeit wichtiger !

das stimmt allerdings...
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 21:09

Zitat von thowing 

Dorfner nehm ich auch sofort mit Kusshand! Kerk zur Not auch...

Ich glaube, Altmeister meint die Verletzungsanfälligkeit  .....denn ansonsten trennen (
trennten ) Dorfner und Kerk schon noch Welten.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 1. Juni 2017, 21:34

Charly Dorfner war eher der Typ Spielmacher, Kerk hingegen ein Außenstürmer.
Die Entsprechung bezieht sich bestimmt auf die Verletzungsanfälligkeit beider Spieler.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. Juni 2017, 21:41

Trefflich gut beobachtet! :hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 21:49

Vielleicht wissen nicht viele, daß Hansi Dorfner bei uns als Aussenstürmer begann und erst
nach der Oktober-Revolution von Höher zum Spielmacher gemacht wurde.
Daher.....vielleicht sieht ja Köllner demnächst Kerk auch als Spielmacher....nobody knows. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 21:55
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Ich bezweifle, dass der Herr Köllner ausser Mikrophonen und Kameras überhaupt etwas sieht
und somit den Durchblick hat.

Edit by Mod: Es reicht langsam. Bald gibts ne kleine Auszeit!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 1. Juni 2017, 21:58

Zitat von Karbbfm 

Ich bezweifle, dass der Herr Köllner ausser Mikrophonen und Kameras überhaupt etwas
sieht und somit den Durchblick hat.

Dein Köllner Bashing ist schon krank! Hier geht's null um Köllner und du bringst den wieder ins
Spiel. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 22:02

Hier geht es nicht um Köllner? Ach so. Hat er in seiner Funktion wohl mit einem eventuellen
Kerk-Transfer nichts zu tun? Ich dachte, er ist mittlerweile für alles beim Club zuständig? Gut,
vielleicht nicht für das Beschaffen von Klopapier, aber in einen Transfer sollte er schon
eingebunden sein, oder? Ansonsten wäre Köllner ja eine Fata Morgana.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 1. Juni 2017, 22:08

Klar sollte ich auf den Dünnpfiff antworten geht es natürlich auch in diesem Thread nur um
Köllner. Bist natürlich der erste der hier Köllner im Kerk Thread mit dem gewohnten bashing ins
Spiel bringt.
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Aber wenn es Spaß macht Go on...

Kerk verletzungsfrei sehr gerne, aber ich hab so sehr meine Zweifel.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 22:14

Mist, der Köllner scheint Dir ja ans Herz gewachsen zu sein - wie anderen auch. Und niemand,
aber auch gar niemand, darf sich kritisch über den Medienzipfl äussern. Kritk an Köllner ist
grundsätzlich als Bashing zu betrachten und skeptische Leut müssen auch grundsätzlich verbal
(auch mit Hilfe von Beleidigungen) in die Schranken gewiesen werden, wenns der eigenen
Meinung nicht entspricht.

Aber da es hier um Kerk geht: Den Sebi würde ich nicht verabscheuen. Ich weiss nur nicht so
recht, ob er in dieser Mannschaft überhaupt nochmal zu der Form kommen würde, die er hier
schon hatte. Wenn er ablösefei kommen würde, wäre es O.K.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 1. Juni 2017, 22:20

Wer nicht in jedem Thread egal zu welchem Thema irgendwas Pseudowitziges wie Mar, Matze
oder Karbbfm gegen Köllner vom Stapel lässt, dem ist Köllner ans Herz gewachsen und er ist
ein Feind des Clubs und ist schon Bader hinterhergelaufen.

Kann man das oben anpinnen, damit es jeder weiß!11!!!eins!

Beitrag von „quaks“ vom 1. Juni 2017, 22:23
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Lieber Karbfm das ist der falsche Thread 

Kerk aber bitte nicht wieder als Leihe, wenn er kommen will gerne

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 1. Juni 2017, 22:24

Zitat von Hamburger Clubfan 

Vielleicht wissen nicht viele, daß Hansi Dorfner bei uns als Aussenstürmer begann und
erst nach der Oktober-Revolution von Höher zum Spielmacher gemacht wurde.
Daher.....vielleicht sieht ja Köllner demnächst Kerk auch als Spielmacher....nobody
knows. 

Interessanter Aspekt. Ich glaube aber, dass Dorfner mit 20 schon im Mittelfeld spielte. Und
wenn mich nicht alles täuscht, durfte auch ein Reuter hier und da mal auf "Außen" spielen. D.h.
diese Außenposition war nicht so wirklich zementiert.

Wie auch immer - ich könnte mir vorstellen, dass ein Kerk zum OM umfunktioniert werden
könnte.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 22:29

Zitat von Schwachkowiak 

Wer nicht in jedem Thread egal zu welchem Thema irgendwas Pseudowitziges wie Mar,
Matze oder Karbbfm gegen Köllner vom Stapel lässt, dem ist Köllner ans Herz
gewachsen und er ist ein Feind des Clubs und ist schon Bader hinterhergelaufen.

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/


Kann man das oben anpinnen, damit es jeder weiß!11!!!eins!

:hoch: Verstanden, zukünftig gibt es Köllner beim Köllner.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 22:30

Zitat von münchner clubfan 

Interessanter Aspekt. Ich glaube aber, dass Dorfner mit 20 schon im Mittelfeld spielte.
Und wenn mich nicht alles täuscht, durfte auch ein Reuter hier und da mal auf "Außen"
spielen. D.h. diese Außenposition war nicht so wirklich zementiert.

Wie auch immer - ich könnte mir vorstellen, dass ein Kerk zum OM umfunktioniert
werden könnte.

Wirklich, Münchner....Dorfner begann beim Club als Rechtsaussen.
Reuter machte, glaube ich, daß erste Spiel beim Club am Millerntor und spielte, wenn mich
meine Sinne nicht täuschen, dort AV. Ich war da und wir verloren 0:2.
Das mit dem Libero ( Reuter ) und Mittelfeldstrategen ( Dorfner ) kam später. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juni 2017, 22:35

Zitat von Mike 9816 

Charly Dorfner war eher der Typ Spielmacher, Kerk hingegen ein Außenstürmer.
Die Entsprechung bezieht sich bestimmt auf die Verletzungsanfälligkeit beider Spieler.

Ja 
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 22:35

Also jetzt hab ich grad so eine verbale Schelln gekriegt, weil ich in diesem hochheiligen Thread
was vom Köllner geschrieben habe und ihr dürft ungestraft vom Dorfner und den anderen
Helden meiner Jungend hier faseln? 

Kerk zurück zum Club? Köllner verboten - Dorfner erlaubt. 

Beitrag von „kinglui“ vom 1. Juni 2017, 22:36

Dorfner der Undorfer Oberpfälzer.
Da hatte damals Köllner schon seine Hände im Spiel!
Danke Köllner!!! Was aus der Oberpfalz kommt, ist immer gut!

Für Karpfen, dem Joker Köllners.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 1. Juni 2017, 22:37

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wirklich, Münchner....Dorfner begann beim Club als Rechtsaussen.
Reuter machte, glaube ich, daß erste Spiel beim Club am Millerntor und spielte, wenn
mich meine Sinne nicht täuschen, dort AV. Ich war da und wir verloren 0:2.
Das mit dem Libero ( Reuter ) und Mittelfeldstrategen ( Dorfner ) kam später. 

Ich sag nix anderes. Nur dass Dorfner noch in der Vorrunde der ersten Buli-Saison nach dem
Wiederaufstieg ins Zentrum rückte. Und meines Wissens war Dorfner damals 20.
Egal - vermutlich kann man auch mit 23 von LA auf OM "umschulen".
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Beitrag von „König“ vom 1. Juni 2017, 22:38

Zitat von Sonnenliebhaber 

König , das wäre doch einer deiner schönsten Träume oder 

normal müsste Kerk dir ne Dauerkarte ausgeben, nach der Werbung, die du gemacht
hast 

Ich fand ihn letztes Jahr richtig stark, er scheint sich hier echt wohlzufühlen. Die Verletzungen
sind ein klarer Nachteil, ja. Aber sobald er fit ist und sein Level erreicht ist er schon eine Waffe.
Klar fand ichs schade das Kerk nach Freiburg zurück musste und der FCK ihn ausleihte 

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 1. Juni 2017, 22:39

@Dorfner Er kam als Stürmer von Bayern. Er verletzte sich bei uns in der Vorbereitung, fiel die
ersten Spiele aus und debütierte und spielte zunächst als Manndecker. Weil er dies in München
gegen Rummenigge im Training gut machte. So Höhers Einschätzung.

Nach der Spielerrevolte machte ihn Höher zu "seinem" Spielmacher.
So meine Erinnerung/gefährliches Halbwissen

@Kerk

Ich denke er passt hierher, er gehört hierher. Wenn es kommt, dann hoffe ich auf gute
Gesundheit, dann wird er uns und sich Freude bereiten
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Beitrag von „Jack“ vom 1. Juni 2017, 22:39

Zitat von Schwachkowiak 

Wer nicht in jedem Thread egal zu welchem Thema irgendwas Pseudowitziges wie Mar,
Matze oder Karbbfm gegen Köllner vom Stapel lässt, dem ist Köllner ans Herz
gewachsen und er ist ein Feind des Clubs und ist schon Bader hinterhergelaufen.

Kann man das oben anpinnen, damit es jeder weiß!11!!!eins!

Sorry, aber was bedeutet das !11!!eins! ??? Check ich nicht und les ich immer öfter irgendwo in
Kommentarspalten.
BItte um kurze Aufklärung!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 22:40

Zitat von kinglui 

Dorfner der Undorfer Oberpfälzer.
Da hatte damals Köllner schon seine Hände im Spiel!
Danke Köllner!!! Was aus der Oberpfalz kommt, ist immer gut!

Für Karpfen, dem Joker Köllners.

 Alte Bauernregel. :hoch:

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/


Beitrag von „Altmeister“ vom 1. Juni 2017, 23:03

Die BILD hat Kerks Rückkehr heute Nachmittag auch gemeldet:
https://mobile.twitter.com/BIL…status/870302051154219008

Beitrag von „Vv00t“ vom 1. Juni 2017, 23:07

Zitat von Jack 

Sorry, aber was bedeutet das !11!!eins! ??? Check ich nicht und les ich immer öfter
irgendwo in Kommentarspalten.
BItte um kurze Aufklärung!

http://www.macfix.de/entries/view/82931

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 23:17

Zitat von Schwachkowiak 

@Dorfner Er kam als Stürmer von Bayern. Er verletzte sich bei uns in der Vorbereitung,
fiel die ersten Spiele aus und debütierte und spielte zunächst als Manndecker. Weil er
dies in München gegen Rummenigge im Training gut machte. So Höhers Einschätzung.

Nach der Spielerrevolte machte ihn Höher zu "seinem" Spielmacher.
So meine Erinnerung/gefährliches Halbwissen

@Kerk
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Ich denke er passt hierher, er gehört hierher. Wenn es kommt, dann hoffe ich auf gute
Gesundheit, dann wird er uns und sich Freude bereiten

Alles anzeigen 

Stimmt, Schwachkowiak....er machte auch ein paar Spiele als Manndecker.
Rechtsaussen, Manndecker und nach der Oktoberrevolution Spielmacher.
Auf so eine Idee konnte auch nur Höher kommen.

Wie gesagt, vielleicht sieht ja auch Köllner in Kerk den kommenden ZOM. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. Juni 2017, 23:20

Ha. Du bringst Köllner wieder ins Spiel. Und er sieht in Kerk bestimmt den kommenden ZOOM!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 1. Juni 2017, 23:40

Ja das ist ja ein lustiger Thread  , was so ein Gerücht alles bewirken kann......her mit
Kerk....damit a Ruh is.....

""""Wiiiir steeeeiiigen auf,auf,auf steigen wir auf steigen wir, auf steigen wir, wir steigen
auf,auf...........
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Beitrag von „Jack“ vom 2. Juni 2017, 00:08

Zitat von Vv00t 

http://www.macfix.de/entries/view/82931

Cool, danke!

Beitrag von „Clubi“ vom 2. Juni 2017, 00:33

Ein Kerk-Transfer würde mich ganz besonders freuen!
Ich habe diesen Jungen schon in seiner Anfangszeit hier immer verteidigt, als ihn einige am
liebsten auf den Mond geschossen hätten.
Für mich hat er dieses gewisse Etwas, was ich an Fußballern so mag.
Er macht Dinge, mit denen man nicht rechnet, ist technisch beschlagen, schnell und hat ein
feines Füßchen.
Zudem hat er sich hier pudelwohl gefühlt.

Das ihn manche kritisch sehen, bestärkt mich eigentlich nur, dass sein Transfer nur richtig sein
kann.
Spieler wie er werden immer mit Gegenwind rechnen müssen, weil viele einfach nicht in der
Lage sind, diese Qualitäten zu erkennen.
Die brauchen Grätscher, die 25 mal pro Spiel sinnlos den Rasen und Gegner umpflügen und
ihnen das Gefühl geben, sie gäben alles.

Mich interessieren andere Spieler, Spieler wie Kerk, wie es ein Schöpf hier war und wie es ein
Hufnagel, sofern er bleiben darf, hier werden wird.
Spieler die den Ball nicht als Feind haben, die in der Lage sind den Ball mal da hin zu bringen,
wo er hingehört.
Spieler die auch mal ein Dribbling wagen, einen Gegner austanzen können und nicht nur Bälle
nach vorne prügeln.
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Kerk gehört in diese Kategorie, deshalb hoffe ich sehr, dass es klappt!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 2. Juni 2017, 01:04

Zitat von Clubi 

Ein Kerk-Transfer würde mich ganz besonders freuen!
Ich habe diesen Jungen schon in seiner Anfangszeit hier immer verteidigt, als ihn einige
am liebsten auf den Mond geschossen hätten.
Für mich hat er dieses gewisse Etwas, was ich an Fußballern so mag.
Er macht Dinge, mit denen man nicht rechnet, ist technisch beschlagen, schnell und
hat ein feines Füßchen.
Zudem hat er sich hier pudelwohl gefühlt.

Das ihn manche kritisch sehen, bestärkt mich eigentlich nur, dass sein Transfer nur
richtig sein kann.
Spieler wie er werden immer mit Gegenwind rechnen müssen, weil viele einfach nicht
in der Lage sind, diese Qualitäten zu erkennen.
Die brauchen Grätscher, die 25 mal pro Spiel sinnlos den Rasen und Gegner umpflügen
und ihnen das Gefühl geben, sie gäben alles.

Mich interessieren andere Spieler, Spieler wie Kerk, wie es ein Schöpf hier war und wie
es ein Hufnagel, sofern er bleiben darf, hier werden wird.
Spieler die den Ball nicht als Feind haben, die in der Lage sind den Ball mal da hin zu
bringen, wo er hingehört.
Spieler die auch mal ein Dribbling wagen, einen Gegner austanzen können und nicht
nur Bälle nach vorne prügeln.

Kerk gehört in diese Kategorie, deshalb hoffe ich sehr, dass es klappt!

Alles anzeigen 

Und ich füge ketzerisch hinzu, daß ich ähnliche Attribute bei Hufnagel erkenne.
Ich denke, er wird uns ähnlich noch Freude machen, wenn er bleibt.
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Beitrag von „maecglubb“ vom 2. Juni 2017, 01:14

mit dem unterschied, dass kerk hier schon gezeigt hat, dass er der unterschiedsspieler sein
kann. seine ideen haben uns nach dem schöpf abgang und dem erras ausfall in der rückrunde
damals immer wieder in knappen und im trend oft immer holpriger werdenden spielen die pkte
gebracht
würde mich freuen, wenn hufnagel darin nachfolgen könnte, um auch mal den unterschied
auszumachen.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 2. Juni 2017, 01:42

Dorfner spielte schon vor der "Revolution" ein paar Mal im Mittelfeld und er spielte vor allem
anfänglich in der ersten Liga (8-9 Monate später) auch fallweise wieder außen. Stamm-
Mittelfeld war er irgendwann im Laufe der Vorrunde 1.BL 85/86. Ist meine Erinnerung, kann
auch nicht ganz passen. Egal.

Zurück zum Thema: Kann es eigentlich sein, dass Möhwald nach FB wechselt und Kerk
verrechnet wird, ggf. auch die Hufnagel-Leihe ??

Eigentlich könnte man auch Hufnagel noch verrechnen, kann man ja auch mit Rückkaufoption
für FB inkl. festgeschriebener Ablöse regeln, wenn die unbedingt glauben, dass Hufnagel noch
etwas für die erste Liga werden sollte....

Dann würde das gesamte Paket wohl nicht mehr viel Cash bringen, wäre aber ein Win-Win-Win-
Geschäft 

Beitrag von „glubberer66“ vom 2. Juni 2017, 07:59
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Zitat von Clubi 

Ein Kerk-Transfer würde mich ganz besonders freuen!
Ich habe diesen Jungen schon in seiner Anfangszeit hier immer verteidigt, als ihn einige
am liebsten auf den Mond geschossen hätten.
Für mich hat er dieses gewisse Etwas, was ich an Fußballern so mag.
Er macht Dinge, mit denen man nicht rechnet, ist technisch beschlagen, schnell und
hat ein feines Füßchen.
Zudem hat er sich hier pudelwohl gefühlt.

Das ihn manche kritisch sehen, bestärkt mich eigentlich nur, dass sein Transfer nur
richtig sein kann.
Spieler wie er werden immer mit Gegenwind rechnen müssen, weil viele einfach nicht
in der Lage sind, diese Qualitäten zu erkennen.
Die brauchen Grätscher, die 25 mal pro Spiel sinnlos den Rasen und Gegner umpflügen
und ihnen das Gefühl geben, sie gäben alles.

Mich interessieren andere Spieler, Spieler wie Kerk, wie es ein Schöpf hier war und wie
es ein Hufnagel, sofern er bleiben darf, hier werden wird.
Spieler die den Ball nicht als Feind haben, die in der Lage sind den Ball mal da hin zu
bringen, wo er hingehört.
Spieler die auch mal ein Dribbling wagen, einen Gegner austanzen können und nicht
nur Bälle nach vorne prügeln.

Kerk gehört in diese Kategorie, deshalb hoffe ich sehr, dass es klappt!

Alles anzeigen 

Irgendjemand hat mal gesagt, man könne nie genug Linksfüßer in der Mannschaft haben. Die
sind kreativ und machen verrückte Dinge. Kann ich durch meine eigene aktive Laufbahn nur
bestätigen.

Beitrag von „sirtakimann“ vom 2. Juni 2017, 08:41
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Zitat von Clubi 

Spieler wie er werden immer mit Gegenwind rechnen müssen, weil viele einfach nicht
in der Lage sind, diese Qualitäten zu erkennen.
Die brauchen Grätscher, die 25 mal pro Spiel sinnlos den Rasen und Gegner umpflügen
und ihnen das Gefühl geben, sie gäben alles.

Stimme beiden Sätzen absolut zu. Ich bin aber trotzdem skeptisch und deshalb jetzt ein Stück
weit verunsichert :?

Beitrag von „putzi“ vom 2. Juni 2017, 08:43

Ich persönlich glaub ja das so eine Mannschaft beides braucht.

Beitrag von „Clubi“ vom 2. Juni 2017, 08:52

Zitat von putzi 

Ich persönlich glaub ja das so eine Mannschaft beides braucht.

Selbstverständlich braucht eine Mannschaft beide Typen.
Gerade wir haben aber, für mein dafürhalten, zuwenige Techniker in der letzten Saison gehabt.
Ich hoffe, dass dies jetzt anders wird.

Beitrag von „putzi“ vom 2. Juni 2017, 08:55

Dakor, wie die Franzosen sagen.
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Ein fitter Kerk wäre ein traum.
Und mal wieder ein Spieler für den der Ball kein natürlicher Feind ist.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 2. Juni 2017, 09:04

Zitat von glubberer66 

Irgendjemand hat mal gesagt, man könne nie genug Linksfüßer in der Mannschaft
haben. Die sind kreativ und machen verrückte Dinge. Kann ich durch meine eigene
aktive Laufbahn nur bestätigen.

Einwurf, hat es früher nicht immer geheißen, der Torwart und der Linksaußen haben den
größten Drücker  aber solche Typen braucht ein Team 

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20036-kerk-zur%C3%BCck-zum-club/

